Amtliche Mittleilung - Zugestellt durch post.at

BÜRGERINFORMATION DER GEMEINDE PFARRWERFEN





Liebe Pfarrwerfnerinnen und Pfarrwerfner!

Straßenbaustellen noch bis Mitte Juli



Der Baustellenbereich an der Landesstraße wird bis Mitte Juli asphaltiert, womit die Bauarbeiten bis dahin abgeschlossen sein sollten. Vorerst ist noch mit Behinderungen zu rechnen, wofür ich um Verständnis ersuche.

Weiters wird in den nächsten Tagen auch die Ortsdurchfahrt zwischen der IQ-Tankstelle Buchsteiner und der Firmenhalle Sendlhofer/Wagenhofer neu gestaltet. Wir müssen in diesem Bereich die alte Wasserleitung sowie den Oberflächenkanal erneuern. Im Zuge der Bauarbeiten wird ein Gehsteig errichtet und die Straßen-Asphaltdecke erneuert. Auch in diesem Bereich sollten die Arbeiten bis Mitte Juli abgeschlossen sein. Teilweise sind Straßensperren bei diesen Arbeiten aufgrund der Lage der Versorgungsleitungen möglich und notwendig.

Autobahnausfahrt wieder offen

Rund vier Monate war die Ausfahrt Pfarrwerfen aufgrund der umfangreichen Sanierung der Autobahn gesperrt. Am 22. Juni konnte die Ausfahrt wieder geöffnet werden und der Bauzeitplan somit eingehalten werden. Die Auffahrt Werfen in Fahrtrichtung Salzburg ist ab 2. Juli wieder geöffnet.

Herzliche Grüße! Euer Bürgermeister

Bernhard Weiß, MBA



Liebe Pfarrwerfnerinnen und Pfarrwerfner!

Der Sommer steht bevor und auch viele Blutspender sind im Urlaub. Trotzdem brauchen die Krankenhäuser weiterhin Blutkonserven für Operationen und Therapien; das macht den Sommer immer zu einer besonderen Herausforderung für uns.

Wir versorgen das gesamte Bundesland Salzburg täglich mit 125 Blutkonserven. Das ist eine große Herausforderung.

Mittwoch, den 21. Juli 2021 von 16:00 – 20:00 Uhr in der Volksschule Pfarrwerfen

www.s.roteskreuz.at

Rette Leben, spende Blut!

Ich darf herzlich zu unserer nächsten Blutspendeaktion in der Volksschule Pfarrwerfen einladen. Ein amtlicher Lichtbildausweis ist bitte bei jeder Blutspende mitzubringen.

Herzlichen Dank!

Toni Holzer Landesrettungskommandant



Die Ordination Dr. Fürthauer ist von Montag, 12. Juli 2021 bis Freitag, 30. Juli 2021 wegen Urlaub geschlossen. Die Vertretung übernimmt Dr. Kay Drabeck in Werfen nur nach Terminvereinbarung unter 06468 5264.









Testmöglichkeit für Personen ab 12 Jahren

Für unsere Gemeindebürger ab 12 Jahren besteht, in Abstimmung mit den Testangeboten in der Region, die Möglichkeit am Dienstag und Donnerstag Vormittag für den überwachten Selbsttest im Gemeindeamt Pfarrwerfen. Das Angebot steht ab Donnerstag, den 1. Juli 2021 zur Verfügung. Der Abstrich im vorderen Nasenbereich ist 48 Stunden gültig und das Er-

gebnis wird per SMS übermittelt. Dieses Testergebnis mit offizieller Bescheinigung gilt für unsere Freizeiteinrichtungen und auch als Eintrittstest für Gastronomie und körpernahe Dienstleister.

Die Anmeldung ist nur telefonisch unter 1450 oder online https://anmeldung.salzburg-testet.at möglich.



Clever aufsteigen - mit LernQuadrat Nachhilfe

Ihr Kind braucht Hilfe in der Schule? Dann sind Sie bei uns im LernQuadrat Nachhilfe-Institut St. Johann im Pongau genau richtig. Wir bieten professionelle Nachhilfe und Lernbegleitung für alle Schulformen von der Volksschule bis zur Matura an. Unser engagiertes Lehrkräfte-Team steht während der Schulzeit nachmittags und während der Ferien meist vormittags für Nach-

hilfe-Stunden zur Verfügung. In den Sommerferien die Wissenslücken dieses Corona-Semesters aufholen und gut vorbereitet ins neue Schuljahr starten. Lernstoff aufholen, wiederholen und festigen! Die Nachhilfe im LernQuadrat ist ab sofort sowohl online als auch persönlich möglich!

Brigitte Schwaighofer



LernQuadrat Pongau Hauptstr. 37/3.Stock 5600 St. Johann/Pongau https://www.lernquadrat.at

Mit der Handysignatur zum Grünen Pass

Der Grüne Pass wird Zutrittserleichterungen für Personen bringen, die getestet, geimpft oder genesen sind. Der Corona-Status kann absofort digital nachgewiesen werden. Um diesen Service einzurichten, ist die digitale Unterschrift, die so genannte Handysignatur notwendig. Die Handysignatur ist eine digitale Signatur, mit der Bürgerinnen und Bürger online ihre Identität zwei-

felsfrei nachweisen können. Rechtlich ist sie der eigenhändigen Unterschrift gleichgestellt, so lassen sich etwa Verträge digital signieren und behördliche Angelegenheiten mittlerweile online mit Handysignatur erledigen. Die Handysignatur kann bei Bezirksvertretungen oder bestimmte Servicestellen der Gesundheitskasse sowie bei uns im Gemeindeamt registriert werden.



Weitere Informationen dazu erhalten Sie unter: https://www.a-trust.at/ registrierungsstellen oder im Meldeamt der Gemeinde Pfarrwerfen.

Nachbarschaftskarten - ein Projekt der Kindergärten Pöham und Pfarrwerfen

Die Kinder des Kindergartens Pöham und Pfarrwerfen haben fleißig Nachbarschaftskarten bemalt und gestaltet. Diese wurden anschließend in ganz Pöham in die Postkästen geworfen und im Seniorenwohnhaus Pfarrwerfen ausgeteilt, um allen eine Freude zu bereiten. Diese Aktion soll uns alle daran erinnern, trotz Pandemie immer fest zusammen zu halten und aufeinander zu achten.

Diese Aktion wurde vom Arbeitskreis Gesunde Gemeinde initiiert.

Michelle Berchtold

